

Invitation à l'inauguration de la plaque honorifique de la passerelle de la source



(c) Cyrille Lallement

La commune de Brides-les-Bains vous convie à la cérémonie d'inauguration de la plaque honorifique pour le projet de la passerelle de la Source le **20 septembre 2023 à 11h30** au parc thermal.

La passerelle fût **lauréate des trophées Eiffel de l'architecture catégorie « Franchir »** et récompensée du prix de la Première Œuvre, à l'Equerre d'Argent en 2022. A cette occasion, l'association de la communication de l'acier dans la construction, ConstruirAcier, remettra une plaque honorifique pour le projet de la passerelle de la Source réalisée par l'agence Nu Architecture & Ingénierie.



(c) Cyrille Lallement

PROGRAMME

11h30 -13h30 :

Visite de la passerelle de la source en inox
Allocution du maire et des autorités protocolaires
Remise de la plaque honorifique à la maîtrise d'ouvrage
Cocktail offert par la collectivité
Fin de la cérémonie

14h00-16h30 :

Possibilité de poursuivre avec une visite d'Ugitech, à Ugine, (aciérie et laminoir), afin de découvrir le processus de fabrication de l'inox comme celui qui a servi à la construction de la passerelle.

Nombre de places limité : inscriptions sur www.construiracier.fr

La commune de Brides-les-Bains en Savoie a mandaté en 2019 Nu Architecture et Ingénierie pour remplacer une passerelle existante par un nouveau franchissement du torrent traversant la commune : Le Doron de Bozel.

Brides-les-Bains, station thermale et village-ski, est la porte d'entrée des 3 vallées, elle compte un peu moins de 500 habitants qui au plus fort de la saison passe à 7000 personnes. En plus de son activité thermale historique, la commune s'est tournée en 1992 vers les sports d'hiver grâce à la mise en place d'une télécabine reliant la commune aux 3 vallées pour les jeux olympiques d'Albertville. L'agence Nu Architecture & Ingénierie a conçu cette passerelle pour qu'elle vienne renforcer l'attractivité de Brides-les-Bains en s'adressant aux patrimoines construits et naturels qui caractérisent déjà la vallée.

Le franchissement est composé de deux poutres de tôle d'acier inox plié, de lames de bois composite et d'un garde-corps, lui aussi en acier inox poli. Un design volontairement épuré, pour procurer une sensation d'espace lors de la traversée du Doron.



(c) Cyrille Lallement

A PROPOS



(c) Cyrille Lallement

Brides-les-Bains : Station thermale et village-ski, porte d'entrée des 3 vallées. Le village thermal est spécialisé dans les cures médicalisées traitant la surcharge pondérale, les rhumatismes et l'arthrose. Le village-ski offre un accès direct aux pistes des 3 vallées, le plus grand domaine skiable du monde.

Nu Architecture & Ingénierie : Forts de leurs expériences respectives en entreprise de construction, en bureau d'études, et après plusieurs années en tant que chefs de projet au sein de la même agence, Thibaut Dubegny et Grégoire Arthuis fondent Nu Architecture & Ingénierie en 2019. Une agence s'appuyant sur la double culture de ses associés pour porter un regard global sur chaque projet, afin d'en faire émerger des potentiels nouveaux.

ConstruirAcier : L'association de la communication de l'acier dans la construction rassemble les principaux acteurs de la construction en acier, de la sidérurgie à la distribution des produits. Sa mission est de promouvoir l'acier dans le BTP et de contribuer au rayonnement de l'architecture métallique et, à travers elle, de toute la filière acier française.